

活動報告 2013年4月～2013年10月

2013年4月

- 4日 経済補償制度について白井弁護士に相談しアドバイスを受けた。
- 7日 第138回関西集会
- 10日 松村代表幹事は第12回「犯罪被害給付制度の拡充及び新たな補償制度の創設に関する検討会」に出席した。高橋・渡辺副代表幹事が随行した。
- 14日 第120回幹事会
- 19日 ニュース・レター45号発行
- 21日 第120回関東集会

2013年5月

- 5日 第139回関西集会
- 18日 第121回関東集会
- 22日 伊藤会員が大阪府警察学校専科教養部の警部補の学生に「各警察署にて、犯罪被害者を支える窓口支援担当官へのお願い！」の講演をした。
- 25日 林代表幹事代行は近畿管区警察学校の学生400名に「被害者家族の思い」の講演を行った。
- 29日 松村代表幹事は第13回「犯罪被害給付制度の拡充及び新たな補償制度の創設に関する検討会」に出席した。後藤弁護士・渡辺副代表が随行した。
- 30日 高橋(正)副代表幹事は法務省における「平成19年改正刑事訴訟法等に関する意見交換会(第3回)」に出席した。大澤弁護士が随行した。
- 31日 第55回全国矯正展へ展示参加した。

2013年6月

- 2日 第140回関西集会
- 5日 岡本会員がNPO法人 被害者支援センターかがわより依頼を受けて、被害者の立場から講演した。
- 7日 日弁連死刑廃止検討委員会事務局長小川原優之弁護士による法律新聞「死刑廃止について全社会的議論を呼びかけます」に対する高橋(幸)幹事の反論が同誌に掲載された。
- 9日 第121回幹事会
- 15日 第122回関東集会
- 26日 日本維新の会西野弘一議員その他議員からヒアリングを受けた。大崎、岡本、西木、山田会員が被害者の実情を訴えた。松村代表、渡辺・高橋副代表が随行した。

2013年6月

- 7日 第141回関西集会
- 10日 松村代表幹事は第14回「犯罪被害給付制度の拡

充及び新たな補償制度の創設に関する検討会」に出席した。渡辺副代表が随行した。

- 11日 林代表幹事代行は近畿管区警察学校の学生373名に「被害者家族の思い」の講演を行った。
- 20日 第123回関東集会
- 21日 第122回幹事会
- 25日 高橋(正)副代表幹事は法務省における「平成19年改正刑事訴訟法等に関する意見交換会(第4回)」に出席した。
- 30日 岡本会員が平成25年度石川被害者等支援連絡協議会講演会にて被害者の立場から講演した。

2013年8月

- 4日 第142回関西集会
- 23日 松村代表幹事が法律新聞にあすの会の紹介文を投稿し掲載された。
- 29日 林代表幹事代行は近畿管区警察学校の学生200名に「被害者家族の思い」の講演を行った。
- 30日 渡辺保副代表幹事が神奈川県犯罪被害者支援ボランティア養成講座にて講師を務めた。

2013年9月

- 1日 第143回関西集会
- 8日 第123回幹事会
- 9日 松村代表幹事は第15回「犯罪被害給付制度の拡充及び新たな補償制度の創設に関する検討会」に出席した。渡辺副代表が随行した。
- 10日 坂口会員が「被害者の視点を取り入れた教育」の一貫として豊ヶ岡学園にて講演した。
- 13日 日弁連死刑廃止検討委員会事務局長小川原優之弁護士による法律新聞「死刑廃止について全社会的議論を呼びかけます」に対する高橋幸夫幹事の反論第2段が掲載された(20日発行分と上下に分割)。
- 18日 高橋(幸)幹事が日本精神科看護技術協会の依頼により犯罪被害者の権利について講義した。
- 21日 第124回関東集会
- 23日 2月8日に法務大臣に答申された改正少年法に対して、あすの会では会員にアンケートを取るなどして見解を纏めた。(HPに掲載)
- 28日 あすの会 in関西「凶悪犯罪被害者の叫びー死刑制度を考えようー」をクレオ大阪西にて開催した。

2013年10月

- 1日 澤田会員が静岡県「犯罪被害者等支援担当者研修会」において講演した。

- | | |
|---|--|
| <p>3日 高橋(正)副代表幹事は法務省における「平成19年改正刑事訴訟法等に関する意見交換会(第5回)」に出席した。岡村弁護士、松村代表幹事、渡辺副代表幹事が随行した。</p> <p>6日 第144回関西集会</p> <p>17日 伊藤会員が近畿管区警察学校の学生400名に「犯罪被害者を支える警察機関へのお願い」の講演をした。</p> | <p>19日 第125回関東集会</p> <p>20日 林代表幹事代回は「堺 自由の泉大学」の「男女共同参画市民啓発講座」で講演を行った。</p> <p>23日 松村代表幹事は第16回「犯罪被害給付制度の拡充及び新たな補償制度の創設に関する検討会」に出席した。高橋・渡辺副代表が随行した。</p> <p>27日 第124回幹事会</p> |
|---|--|

第13回 全国犯罪被害者の会(あすの会) 大会

死刑制度を考えよう～こんな判決で良いのですか～

社会を震撼させる凶悪犯罪事件は後を絶ちません。犯罪被害と無縁の幸せな人たちが、死刑廃止をはじめ犯罪者のための様々な活動を積極的に行っております。その上、高等裁判所の判決で、一審の裁判員裁判での死刑判決が破棄され無期懲役に減刑されることが続くなど私たちには納得できないことばかりです。

犯罪被害者が、どれほど口惜しい日々を送っているか私たちの声を聞いてください。

そして一緒に議論してください。

皆様のご来場をお待ち申し上げます。(事前申込み不要・参加料無料)

【日時】 2014年1月25日(土) 12:30開会(12:00開場)

【会場】 ドイツ文化会館内 OAGホール

